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A V A N T - P R O P O S

Il y a depuis les temps apostoliques un grand intérêt pour
l’æuvre du Saint-Esprit et surtout en ce qui concerne le
baptême Pentecôtiste du Saint-Esprit tel qu’il est aujourd’hui.
Des centaines d’églises sont en train d’être revitalisées par une
effusion du Saint-Esprit. Suscités par le courant montant de
l’éveil spirituel, des multitudes de croyants du Plein-Evangile
réétudient la doctrine du Saint-Esprit. Une facette remarquable
de ce nouvel essor est, l’action du Saint-Esprit parmi les jeunes
gens, qu’on note dans les effusions qui ont lieu sur les campus
d’université. Partout où les jeunes gens s’assemblent, des
questions sont posées sur le baptême de l’Esprit.

Plusieurs nouveaux livres apparaissent sur le sujet général
du Saint-Esprit. Cependant de nouvelles demandes se font de
plus en plus quant aux aspects spécifiques de l’æuvre de l’Esprit
tels que: le baptême, les dons et les manifestations publiques
du Saint-Esprit. Il y a un besoin particulier d’un livre qui traite
des questions qui sont souvent posées sur ces sujets. Il me
semble que ce livre, écrit par l’un des dirigeants Pentecôtistes
du monde, n’est pas seulement opportun mais il est aussi
conçu pour donner des réponses aux multiples questions que
posent aujourd’hui les jeunes gens aussi bien que leurs aînés.
Comme résultat de leur grande expérience en ce qui concerne
les conférences de la jeunesse chrétienne, Docteur et Mme
Courtney sont éminemment qualifiés pour écrire ce qui a fini
par étre l’un des livrets les plus utiles, parus de nos jours.

N.M.Van Cleave
Docteur en Théologie.
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P r é f a c e

Pendant plus de six décennies, nous avons eu le merveilleux
privilège d’exercer notre ministère dans des camps de jeunes,
au cours des conférences, et dans des églises partout dans notre
pays. Au cours de plusieurs de ces rassemblements nous avons
eu la joie d’enseigner sur le sujet du Saint-Esprit. Nous avons
souvent donné l’opportunité à ceux qui y sont présents de
poser des questions portant sur ce sujet. Ce livre a été en
grande partie préparé à travers une étude minutièuse nécessaire
pour répondre à ces gens sincères de cœur et animés d’une
faim spirituelle.

Notre but n’est pas de faire de ce livre un traité de
théologie et nous ne l’exposons pas pour en faire une thèse de
doctrine. Nous n’essayons nullement de couvrir en entier ou
d’épuiser ce sujet merveilleux et ravissant. Les questions posées
auxquelles des réponses sont apportées dans ce livre suvent très
étroitement la manière et le choix des termes de plusieurs
camps de jeunes et des conférences aux Etats-Unis et au
Canada.

Nous avons été encouragés à faire paraître ce livret sur la
demande d’un grand nombre de serviteurs de Dieu et de laïques
à l’endroit desquels, nous avions exercé notre ministère sur ce
sujet. Ce que nous exposons ici est le produit et le résultat de
notre propre expérience, notre observation, une étude
minutieuse de la Parole de Dieu et de précieux conseils pris
auprès des hommes et des femmes remplis du Saint-Esprit.
Nous sommes profondément reconnaissants pour l’aide
inestimable de nos contemporains et de nos co-ouvriers
pendant plus de soixante ans de prédication de l’Evangile.

Avec une profonde gratitude nous reconnaissons l’aide
inestimable reçue de la part d’auteurs remplis du Saint-Esprit,
dont les publications sont devenues une partie de nous selon
que nous les avons lues conjointement avec l’étude des Saintes
Ecritures.

Ce sujet ne souffre d’aucune prétention d’autorité ou
d’originalité; nous le soumettons à nos lecteurs en priant
humblement que ces vérités puissent enrichir vos vies
spirituelles comme ce fut le cas pour nos vies.
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C H A P I T R E I

Le Saint-Esprit Présenté

Qu’est-ce que ou Qui est le Saint-Esprit?

Souvent lorsqu’on pose la question, qu’est-ce ou qui est le
Saint-Esprit, les jeunes répondent, «Oh, c’est une espérience
merveilleuse». Quelqu’un d’autre dira, «C’est une grande
bénédiction», tandis qu’un autre dira «C’est une doctrine de
notre église». Toutes ces choses sont correctes, mais pas tout-à-
fait correctes.

Pour répondre à la question, «Qu’est-ce ou Qui est le
Saint-Esprit?» nous dirons désormais qui au lieu de quoi, car le
Saint-Esprit est la troisième personne de la Sainte Trinité.

Le Saint-Esprit n’est pas un fantôme. Je dis ceci parce que
de par mes premières expériences de Chrétien, lorsque je ne
connaissais rien des termes bibliques ou spirituels, un couple
ami m’avait invité un jour à déjeuner. Ils étaient des chrétiens
plus mûrs et expérimentés. Ils m’annonçaient qu’après le
déjeuner, nous irions à l’église pour prier afin que je reçoive le
Saint-Esprit. Pour moi, ces propos étaient bouleversants et
troublants car le Saint-Esprit ne signifiait rien pour moi, rien
du tout. Il me semblait plutôt que l’accent était mis sur le mot
«esprit» et je pensais qu’il s’agissait de quelque chose de ce
genre. Ainsi, rappelons que le Saint-Esprit est une personne.

Le Saint-Esprit, c’est le don du Père et du Fils à l’Église et
au croyant pris individuellement. Jésus a dit, «Je prierai le Père
et Il vous donnera un autre consolateur afin qu’il demeure
éternellement avec vous.» Jean 14:16. Dieu le Père a envoyé
Jésus mourir pour nos péchés pour nous sauver. Le Père et le
Fils nous ont donné le Saint-Esprit pour nous donner la
puissance. «Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit
survenant sur vous.» Actes 1:8. «Mais vous, restez dans la ville
jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut.»
Luc 24:49.
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Le Saint-Esprit est l’Omnipotent, l’Omniscient, ayant la
véritable divinité, véritable Dieu, co-égal, co-éternel, co-
existant avec le Père et le Fils. Il fait l’œuvre de Dieu sur la
terre. Jésus est l’architecte de l’église et le Saint-Esprit est
l’entrepreneur. Toutes les bénédictions, l’œuvre de la grâce, la
repentance, la foi et la victoire dans nos vies chrétiennes sont
le fruit de l’œuvre du Saint-Esprit.

Que veut dire le baptême du Saint-Esprit?

Le baptême du Saint-Esprit c’est la venue du Saint-Esprit
pour habiter dans le cœur et dans la vie de l’individu pour
l’accomplissement des Écritures…«Car il demeure avec vous et
il sera en vous.» Jean 14:17. Le Saint-Esprit est toujours avec
nous les croyants; sinon nous ne pourrions pas venir à Christ,
croire en Christ ou servir Christ. Mais dans le baptême du
Saint-Esprit, Il vient avec une expérience de la plénitude de
baptême de puissance en Son nom, Sa propre personnalité, Son
propre ministère et commence à donner son propre fruit et ses
dons.

Comment reconnaissons-nous la venue du Saint-Esprit, ou quelle est
l’évidence initiale du baptême du Saint-Esprit?

L’évidence physique initiale du baptême du Saint-Esprit,
c’est le parler en d’autres langues selon que l’Esprit donne de
s’exprimer. Naturellement il y a d’autres preuves qui devraient
se manifester et se manifesteront. De ce nombre mentionnons,
la puissance accrue, la charité, l’amour pour Christ, le fruit de
l’Esprit, la foi, la hardiesse, la force et une vie de prière
approfondie.

Mais le parler en langues est l’évidence biblique,
indubitable du baptême dans a plénitude. Nous ne recherchons
pas les «langues» en tant que tel, mais nous nous efforçons en
toute sincérité de suivre le modèle originel et clair des Saintes
Écritures. «Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se
mirent à parler en d’autres langues selon que l’Esprit leur
donnait de s’exprimer.» Actes 2:4

Nous lisons à propos des Gentils dans la maison de
Corneille huit ans après la Pentecôte. Ils les entendirent parler
en langues et magnifier Dieu. Actes 2:4.

Nous lisons à propos des Gentils dans la maison de
Corneille huit ans après la Pentecôte. Ils les entendirent parler
en langues et magnifier Dieu. Actes 10:44-46.
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À Éphèse, 23 ans après la Pentecôte, Paul pria pour 12 des
croyants Gentils et nous lisons ceci à ce propos: «Lorsque Paul
leur eut imposé les mains, le Saint-Esprit vint sur eux, et ils
parlaient en langues et prophétisaient.»

En Samarie un an après la Pentecôte, tout prouve que ce
phénomène surnaturel était en évidence, car «lorsque Simon
vit que le Saint-Esprit était donné par l’imposition des mains
des apôstres, il leur offrit de l’argent, «…afin que celui à qui
j’imposerai les mains reçoive le Saint-Esprit.» Actes 8:18-19.

Nous savons que Paul a témoigné ainsi, «Je rends grâces à
Dieu de ce que je parle en langue plus que vous tous;» 1
Corinthiens 14:18. La langue est le dernier membre le plus
indiscipliné que nous devons soumettre complètement à Dieu.
C’est un moment de votre vie où vous vous abandonnez à
Dieu, un moment où dans la foi et le courage vous vous mettez
à parler en d’autres langues selon que l’Esprit vous en donne
l’expression.

Le Baptême du Saint-Esprit, est-ce juste une expérience ou cela vaut
plus qu’une simple expérience?

Si le baptême du Saint-Esprit est une expérience définie,
claire et spécifique de la venue en soi du Saint-Esprit dans Sa
plénitude comme il en est d’un baptême, c’est plus qu’une
expérience isolée; c’est une expérience continuelle, sans cesse
croissante, et toujours plus riche.

Ce n’est pas une fin, mais une porte d’entrée. On en finit
pas, on se voit en train de commencer. Avis: Avoir cette
puissance du baptême ou ne pas l’avoir, dépend de comment
l’on perçoit la chose: voir qu’on a atteint le but ou qu’on en est
qu’au début. Ce n’est pas comme un objectif à atteindre où il y
a une cîme et des arrêts. Non, cette expérience est la porte qui
donne accès à une vie plus profonde, plus épanouie et plus
riche en Dieu. Elle apporte une nouvelle sensibilité sans cesse
croissante à l’égard de Dieu.

Une nouvelle dimension de la puissance de Dieu pour le
témoignage, la prière et la compréhension de la Parole de Dieu.

Cette expérience du baptême du Saint-Esprit est la porte
qui fait entre dans une nouvelle intimité, une nouvelle
proximité, une nouvelle unité en matière de communion, une
nouvelle marche quotidienne avec Dieu, une nouvelle foi,
choses qui seront impossibles sans cette plénitude glorieuse.
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Dans la Bible nous lisons que plusieurs furent remplis du
Saint-Esprit, mais seuls les noms de ceux qui ont considéré
l’expérience Pentecôtiste comme une porte d’entrée dans une
vie de victoire et de service sont mentionnés. Ce sont eux qui
sont les fondateurs du Christianisme et qui l’ont porté aux
endroits les plus éloignés du monde. C’est dans leur ministère
que les puissants miracles de Dieu eurent lieu.

C H A P I T R E I I

Le Saint-Esprit Reçu

Comment est-ce qu’on reçoit le baptême 
du Saint-Esprit?

Combien de fois n’avons-nous pas prié avec des jeunes gens
sérieux et qui ont faim dans leur cœur, des hommes et des
femmes, avec garçons et filles qui désirent ardemment et ont
soif d’une marche plus profonde avec le Seigneur, et de la
plénitude du Saint-Esprit. Tout comme d’autres personnes,
nous avons souvent dit: «Oh, si seulement nous pouvions leur
dire comment recevoir!». Peut-être si vous avez eu beaucoup
d’expériences, en ce qui concerne les réunions de prières du
Saint-Esprit, vous saurez ce que je veux dire lorsque je vous dis
que j’ai entendu plusieurs suggestions et instructions.

Par exemple, il y avait une jeune femme qui disoit à son
amie: «Je te dirai comment on reçoit le Saint-Esprit. Pense
simplement à quelque chose de si triste de manière à pouvoir
pleurer!» Naturellement, nous savons tous que ceci est erroné
et que ce n’est pas ce que les Ecritures nous enseignent sur:
comment recevoir le glorieux baptême du Saint-Esprit.

Aussi avons-nous vu à titre d’expérience une personne
éprouvant une vraie soif dans le cœur, cherchant le Saint-Esprit
et qui, de chaque côté, d’elle a quelqu’un avec un cœur sincère
qui l’aide. Tandis que l’un crie  «persévère frère, persévère»
l’autre crie «laisse aller, frère, laisse aller». On peut dire que
tout ceci est correct bien que, sans aucun doute ce soit une
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désorientation et la confusion pour le croyant dans sa soif,
comme il en sera de sa prière.

Car par «persévère» ils veulent dire persévère et ne te
décourage pas; continue de croire. Par «laisse aller», ils veulent
dire «laisse aller le moi et laisse Dieu te remplir».

Ceci n’est pas une nouvelle question. Le jour de Pentecôte,
les gens ont demandé: … «Hommes frères, que ferons-nous?»
Alors Pierre leur dit: «Repentez-vous et que chacun de vous soit
baptisé au nom de Jésus pour la rémission des péchés, et vous
recevrez le don du Saint-Esprit.» Actes 2:37-38. En réalité
Pierre disait, «Voulez-vous être remplis du Saint-Esprit? Alors
soyez sauvés! ». En réalité ceci sera, le premier d’entre les huit
pas que nous vous donnerons dans ce chapitre. Nous les
appellerons les huit impératifs:                                   
1. Soyez Sauvé. Toute personne née de nouveau peut-être

candidate à la réception du don du Saint-Esprit. Beaucoup de
gens désirent ardemment être remplis du Saint-Esprit mais
ressentent qu’ils ne sont pas encore assez bons.

Il y a de cela quelques années, nous avons reçu une lettre
venant d’une auditrice de radio âgée de 85 ans, qui nous
écrivit pour demander de prier pour qu’elle soit toujours
«assez bonne pour être remplie du Saint-Esprit».
Naturellement, personne d’entre nous ne sera jamais en soi
assez bon pour recevoir ce grand don par ses propres mérites.
On est jamais rempli du Saint-Esprit à cause de notre propre
bonté personnelle. Le baptême de l’Esprit est un don de la
grâce Dieu. Dieu a déjà envoyé ou donné le Saint-Esprit le
jour de Pentecôte et c’est maintenant à nous de Le prendre
ou Le recevoir. Le Saint-Esprit est un don gratuit. Si nous
travaillons en vue d’être assez bon pour mériter le don, c’est
alors un salaire que nous recevons. Nous ne gagnons pas le
baptême du Saint-Esprit. Nous Le recevons par la foi à
travers la grâce.

2. Éprouvez de la faim. «Heureux ceux qui ont faim et soif de
la justice, car ils seront rassasiés.» Matthieu 5:6. Alors ne
vous inquiétez pas, le Saint-Esprit ne s’imposera pas à vous
pour vous remplir contrairement à votre désir. Non, il vous
faudra probablement avoir si faim de Lui que ce serait
comme si vous périssiez, si Dieu ne remplit pas votre être
languissant et assoiffé.

Comment en arrivons-nous à cette faim?
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Tout d’abord, je dois dire que si vous n’avez pas faim, vous
ne devez pas vous forcer; prenez-vous plutôt au sérieux. S’il y
a dans une maison un enfant en pleine croissance et qui, n’a
pas faim à l’heure du repas, naturellement nous ne nous
mettons pas à frapper l’enfant ou à corriger l’enfant; mais
nous nous inquiétons plutôt pour lui. De même en tant que
chrétiens, si vous n’avez pas faim de Dieu, si vous n’avez pas
faim pour avoir davantage le Saint-Esprit, alors vous avez de
quoi vous inquiéter.

Supposez que vous avez faim ou que vous n’avez pas faim
comme il le faut. Du point de vue naturel, si vous venez à la
table du dîner à cinq heures ou à six heures du soir et que
vous n’avez pas faim, après une petite investigation on peut
se rendre compte que vous avez mangé trop d’arachides ou de
tablettes de bonbon dans l’après-midi.

Vous êtes vous jamais arrêtés pour vous demander si vous
n’allez pas après les choses du monde? Peut-être que vos
pieds sont un peu trop proches des choses du monde. Peut-
être vous vous mettez à aimer ou vous goûtez un peu les
choses qui sont en dehors du Seigneur qui tendraient à
entraver votre appétit. Examinez-vous vous-même dong.

Une autre façon d’en venir à la faim – si vous n’éprouvez pas
cette faim – est d’être exposé à la nourriture. Vous savez ce qui
se passe lorsque vous rentrez à la maison et que Mamam
prépare un grand plat de haricots ou qu’elle fait frire du poulet.
Avant de sentir l’odeur de l’arôme du poulet depuis la cuisine,
vous pouvez penser que vous n’aviez pas faim, mais soudain
vous avez plus d’appétit parce que vous avez été exposé à de la
nourriture.

C’est, comme si vous alliez dans une cantine et que vous
voyiez ensemble impressionnant de bonne nourriture. Ne vous
voyez-vous pas en train de faire l’erreur d’en prendre de trop
sur votre plat, juste parce que vous avez été exposé à de la
bonne nourriture et parce que tout semble bon?

Dans un sens spirituel, je puis recommander, si vous n’avez
pas faim, de vous exposer à de la nourriture spirituelle, aux
bonnes choses qui sont placées devant vous à la table du
Seigneur, en allant à la maison du Seigneur, en participant aux
reunions de prière, en étant présent aux cultes où le Seigneur
fait passer la nourriture céleste.
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3. Videz-vous. Soyez vide de votre moi et rempli de Dieu. Le
temps que vous passez à chercher la face du Seigneur pour le
don du Saint-Esprit est le bon moment et le lieu où il faudra
purger votre vie et trouver la volonté de Dieu pour votre vie.
Même le meilleur parmi nous a tant de choses qui relèvent du
moi. Il y a beaucoup de choses que nous avons la volonté de
faire nous-mêmes: Nos plans, nos désirs pour la vie. Ce
pourrait être le moment où Dieu pourra agir dans votre vie
pour l’accomplissement de son plan sur votre vie; bien que ce
que vous envisagez sur votre vie peut ne pas être incorrect, cette
chose peut ne pas être ce que Dieu veut pour vous. Ouvrez
grandement votre cœur; soumettez-vous entièrement à Dieu,
dites-Lui, «Seigneur, dispose de tout dans ma vie».

4. Croyez. Croyez que vous allez recevoir. Vous étiez sauvé
lorsque vous étiez venu au Seigneur dans la repentance et la foi.
Oui, vous étiez sauvé lorsque vous avez cru que vous l’étiez.
Vous êtes guéri quand vous croyez. Dieu nous a promis le
Saint-Esprit. «Car la promesse est pour vous, pour vos enfants,
et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que
le Seigneur notre Dieu les appellera.» Actes 2:39. «C’est
pourquoi je vous dis: Tout ce que vous demanderez en priant,
croyez que vous ávez reçu, et vous le verrez  s’accomplir». Marc
11:24.

5. Ne voyez pas mendiant. Tel que vous venez, avec foi, vous
n’allez pas mendier. C’est sur les ailes de la foi que vient le
Sanit-Esprit. Je puis recommander et conseiller vivement ceci:
Lorsque vous vous agenouillez devant le Seigneur pour chercher
Sa face, demandez-Lui  une fois de vous remplir du Saint-
Esprit. Ensuite remerciez-Le, puis permettez que les fleuves
d’eau vive commencent à couler; car des fleuves d’eau vive
couleront de votre sein. Jean 7:38-39.

6. Ne soyez pas craintif. Tel que vous venez, dans la foi, n’ayez
pas du tout peur. Ne craignez pas que vous recevrez quelque
chose d’autre et ne craignez pas que vous fabriquerez vous-
même quelque chose. Jésus a dit: «Demandez, et on vous
donnera; cherchez, vous trouverez; frappez et l’on vous
ouvrira». Luc 11:9. Si un fils demande du pain à son père, lui
donnera–t-il une pierre? Ou s’il demande un poisson, lui
donnera-t-il un serpent à la place d’un poisson?

15



«Ou s’il demande un œuf, lui donnera-t-il un scorpion?».
«Si donc méchants comme vous l’êtes, vous savez donner de
bonnes choses à vos enfants à combien plus forte raison, votre
Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le lui
demandent?».  Luc 11:11-13.

Je me demande combien de gens se rendent compte que le
premier verset que nous avons cité concernant «demander,
chercher, frapper», est relié aux autres versets bibliques qui
parlent du Saint-Esprit et du désir de Dieu de nous remplir du
Saint-Esprit. Naturellement, lorsqu’un enfant demande à son
père du pain, le père ne lui donnera pas une pierre en lui
disant: «contente-toi de ceci.» Bien-sûr que non, nous disons,
«c’est ridicule». N’est-ce pas ridicule que nous soyons craintifs
lorsque nous venons pour recevoir le Saint-Esprit que le Père
céleste a promis? «A combien plus forte raison notre Père
céleste donnera le Saint-Esprit à ceux qui le lui demandent?»
Luc 11:13. 

7. Abandonnez-vous. Tel que vous venez avec foi, venez et
laissez-vous à lui, ne luttez pas. Ceci m’amène à dire que la
position physique que vous adoptez importe peu, lorsque le
Seigneur choisit de vous remplir du Saint-Esprit. Vous pouvez
être debout comme c’est le cas chez beaucoup de gens. Vous
pouvez être assis sur votre banc à église; vous pouvez être à
genoux à l’autel; vous pouvez être dans votre lit ou couché
sur le dos; ou comme c’est le cas chez plusieurs personnes
que je connais, vous verrez que le Seigneur vous remplira
d’une manière très inhabituelle.

A titre d’illustration, nous avions un ami, qui ayant
entendu dans l’église la bonne nouvelle de la volonté de Dieu
à le remplir du Saint-Esprit, il alla chez lui le cœur tout
bouillonnant et sautillant de joie. Cette émotion a continué
toute la nuit durant. Le lendemain matin, quand il alla à son
étable de vaches laitières (car il était un employé de laiterie),
comme il était assis sur son tabouret à trois pieds et trayait
la vache, Dieu l’a rempli du Saint-Esprit. J’ai vu des gens ètre
remplis Saint-Esprit étant assis à un piano à queue. J’ai vu
des gens le recevoir alors qu’ils étaient assis dans l’église,
tout en poussant un landau pour faire taire un enfant
pendant le culto. Ainsi retenez que la position que vous
adoptez dans la prière n’est pas trop importante.

Je dirais que lorsque vous venez pour être rempli de l’Esprit, il
est bon de redresser votre cruche afin que Dieu puisse la
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remplir. Cela veut dire que vous élèverez votre visage, vous
mettrez vos regards sur Dieu, vous mettrez votre foi en Lui afin
qu’Il vienne. Il est rare de voir quelqu’un la tête enfouie dans les
bras être rempli du Saint-Esprit.

Je puis suggérer que vous éleviez vos deux mains dans la
louange et l’abandon à Dieu. Soyez détendu. Plus vous vous
efforcez, plus la chose devient difficile. Souvenez-vous, Dieu est
Celui qui vous remplit, vous ne faites que recevoir. Esaïe 28:11-
12. «Hé bien! c’est par des hommes aux lèvres balbutiantes et
au langage barbare que l’Eternel parlera à ce peuple. Il lui disait:
Voici le repos, laissez se reposer celui qui est fatigué; voici le lieu
de repos!» Eh bien! Sans aucun doute il n’a pas dit, «voici la
lutte, laissez se débattre celui qui est fatigué». Dans beaucoup de
cas, on voit trembler celui qui cherche. En ceci, il n’y a rien de
mauvais ou de particulièrement nuisible, mais généralement ceci
montre que la personne ne se laisse pas faire ou peut-être, qu’il
y a un manque de maturité spirituelle.

8. Soyez rempli, et parlez selon que l’Esprit vous donne de
parler. Être rempli du Saint Esprit, c’est un ordre du
Seigneur, Ephésiens 5:18. Alors vous avez un grand rôle à
jouer tout en coopérant avec Dieu. L’Esprit de Dieu vient sur
vous et en vous. En outre, «il donne l’expression,» mais vous
devez parler. «Ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se
mirent à parler en d’autres langues selon que l’Esprit leur
donnait de s’exprimer.» Actes 2:4. Votre rôle est de parler. Dieu
ne se saisira pas de votre langue, de votre voix, ou de vos lèvres;
mais Il vous donnera ce que vous direz.

Rappelez-vous, Il ne vous remplira pas tandis que votre
bouche est fermée et que vos dents sont serrées. Vous ne pouvez
pas non plus parler deux langues à la fois. Ausssi longtemps que
vous insisterez à parler votre langue maternelle, Dieu vous
permettra de le faire. Il ne mettra pas sur vous de force le don
du Saint-Esprit, quoiqu’Il ait bien le désir de vous remplir. Je
pourrais suggérer aussi que vous ne soyez pas soucieux de la
forme ou du son de ce phénomène remarquable qui vient de
Dieu. Acceptez ce que Dieu vous donne et louez-Le pour cela.

Si vous vous entendez être en train de dire quelques paroles
en une langue inconnue, ne vous arrêtez pas; mais continuez à
laisser Dieu faire une œuvre surnaturelle à travers vous. Laissez
le fleuve s’écouler, car «…des fleuves d’eau vive couleront de son
sein. Il dit cela de l’Esprit que devaient recevoir ceux qui
croiraient en lui.» Jean 7:38-39.
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En réalité, que vous arrive t-il en tant que croyant cherchant le Saint-
Esprit?

Vous débordez de louange, d’amour et d’adoration du
Seigneur. En Le louant du tréfonds de votre cœur, et ce faisant lui
donnant la louange, votre vocabulaire se trouve écrasé par
l’impossible tâche qu’est celui d’exprimer les merveilles et la
gloire du Seigneur Jésus. La langue des anges et des hommes, le
langage céleste, vous a été donné pour que vous louliez mieux le
Seigneur; car l’un des objectifs principaux de la venue du Saint-
Esprit est de magnifier et de glorifier Jésus, de Lui rendre
témoignage.

Par-dessus tout, en recevant le Saint-Esprit, ne vous rendez
pas la chose difficile.

Il fut une fois, tandis que j’exerçais mon ministère dans un
camp du Sud, un jeune homme qui ayant lutté et tant recherché
le baptême du Saint-Esprit pendant plusieurs années, fut
glorieusement rempli. Naturellement, tous ceux qui étaient à ce
camp et qui, le connaissaient et avaient prié pour lui, furent
hautement bénis et encouragés en le voyant rempli du Saint-
Esprit. Lorsqu’il se leva, nous lui avons dit, «Alors, ce n’était pas
difficile n’est-ce pas?» Il répliqua: «Pas aussi difficile que je le
pensais, mais pas tout aussi facile que ça!»

C H A P I T R E I I I

Pourquoi Parler en d’autres Langues?

Quel objectif biblique fondamental y-a-t-il dans le
Parler en d’autres langues?

En prêchant l’Evangile dans plusieurs endroits de ce pays et
dans d’autres endroits du monde, surtout au cours de plusieurs
camps de jeunes où nous avons enseigné ce sujet, on nous a
demandé à maintes reprises, «pourquoi faut-il parler en
langues?»

Je ne m’efforcerai pas de couvrir ce sujet si ce n’est les
grandes lignes. Pour ceux qui sont intéressés à considérer
davantage ce sujet, je leur recommande mon livret Les Dons
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Vocaux de l’Esprit, surtout le premier chapitre intitulé, Les
Langues.

L’un des objectifs fondamentaux du parler en langues est
que c’est l’évidence biblique, extérieure, physique et initiale du
baptême.

Les manifestations physiques peuvent bien varier. Certains
peuvent recevoir leur baptême du Saint-Esprit tranquillement et
avec douceur; d’autres avec une joie exubérant et des cris. Mais
dans chaque cas, le signe initial qui montre que le Saint-Esprit
est venu revêtir de puissance est de dire en d’autres langues les
louanges et les merveilles de Jésus. Au temps des apôtres
lorsqu’on entendait un croyant parler en langues, on admettait
qu’il a reçu le baptême du Saint-Esprit; mais sans ce signe, il
n’y avait aucune preuve positive ou biblique.

De même aujourd’hui, l’objectif principal des langues est
d’être l’évidence biblique positive, indubitable et initiale – le
modèle inchangé du baptême du Saint-Esprit.

Je soutiendrai fortement que selon l’enseignement de la
Bible et suivant les leçons apprises au cours de plusieurs années
d’observation et d’expérience dans le mouvement Pentecôtiste,
je suis convaincu au-delà de toute ombre de doute dans ma
pensée que tous les croyants baptisés parlent en langues au
moins une fois lors de leur baptême de l’Esprit, Actes 22:4 et
Actes 10:46.

Deuxièmement, tous les croyants ne continuent pas
d’exercer cette capacité de parler en langues, peut-être pour
demender comme Paul, «tous parlent-ils en langues?» 1
Corinthiens 12:30. J’ai connu des gens qui ont parlé en langues
lorsqu’ils furent baptisés mais qui n’ont plus jamais parlé en
langues ou ils ont passé des années avant de parler de nouveau
en langues.

Toutefois il semble qu’il n’y a aucune raison biblique pour
laquelle un chétien qui a reçu le baptême du Saint-Esprit ne
puisse pas retenir cette aptitude à pouvoir parler en d’autres
langues. Car Paul a dit, «J’aimerais que vous parliez tous en
langues» 1 Corinthiens 14:5.

Dans mon expérience personnelle – De toutes mes
recontres avec ceux qui se plaignent qu’en dépit du fait qu’ils
ont parlé en langues lorsqu’ils furent baptisés du Saint-Esprit,
qu’ils ont perdu dès lors l’aptitude à parler en langues – pour
chaque cas où il y a eu un désir sincère et exprimé de
renouveler cet exercice béni, le Seigneur a toujours
gracieusement répondu à la prière. C’est toujours comme une
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fontaine jaillissante et regorgeante de bénédiction et d’eau
rafraîchissante.

Le don des langues, ou la capacité de parler en langues, est
rarement morte, si cela advenait, chez des gens qui ont une fois
parlé en langues. Elle peut toutefois dormir en eux.

Croyant que vous êtes, si vous n’avez jamais parlé selon que
le Saint-Esprit vous donne de vous exprimer, souvenez-vous –
cela fait partie de l’heritage que vous laisse votre Dieu --. Si
vous aviez fait l’expérience de l’évidence initiale du parler en
d’autres langues, et que vous ne continuez plus à parler en
langues, je vous somme de permettre que ce merveilleux
exercice de l’Esprit s’opère en vous.

L’une des raisons qui inspirent le plus sur le parler en
langues dans les dévotions privées est décrite par Paul dans 1
Corinthiens  14:4. «Celui qui parle en langues s’édifie lui-
même.» Des dons cités dans 1 Corinthiens 12, le parler en
langues est le seul con qui est dit, être pour l’édification de la
personne qui exerce ce don. D’autres peuvent être édifiés par la
prédication, la prophétie et l’enseignement; mais il s’agit ici
d’un don spirituel qui offre un puissant moyen d’édification de
l’individu lui-même. Paul excellait dans l’exercice de ce don
merveilleux; seule l’éternité révèlera l’énorme profit, la
puissance d’édification, le puissant tonifiant spirituel, la santé
spirituelle qu’il a reçus de cette communion surnaturelle avec
Dieu. Certains croient que Jude 20 parle de ce don lorsqu’il
écrit. «Pour vous, bien-aimés, vous édifiant sur votre très sainte
foi, et priant par le Saint-Esprit.» Ceci peut bien être,
l’expérience de Jean lorsqu’il a dit «Je fus ravi en esprit au jour
du Seigneur», (Apocalypse 1:10) et ce que faisait Pierre
lorsqu’il priait sur le toît et élevait ses regards vers le ciel
(Actes 10).

Un tonifiant, des ruisseaux dans le désert, rafraîchissement
et coupe débordante, font l’apanage du don du parler en langue
dans la dévotion privée. Dans ma propre vie, le parler en
langues est comme une horloge à alarme qui se tait quand il le
faut. Il est rare que je prie en secret sans parler en langues;
Depuis plus de 60 ans je prie habituellement en langues avant
de prêcher. De temps en temps mon langage change. Je chante,
je loue, je pleure et je bénis Dieu et prie en langues pendant
des heures. Que c’est glorieux et édifiant!

Il y a de ceci quelques années, un ministre avait assisté à
l’un de nos camps de jeunes, où je parlais sur le Saint-Esprit. Il
dit en effet, «Frère Courtney, je suis si froid, sec et sans joie,
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Que je suis misérable et peu heureux dans le ministère. Qu’est-
ce qui ne va pas chez moi?»

Je sentis le Seigneur me pousser à lui demander ce qui suit:
«Depuis votre baptême du Saint-Esprit, exercez-vous votre don
de langues?»

Sa réponse était, «non».
Je lui fis cette suggestion: «Isolez-vous et cherchez Dieu

jusqu’à ce qu’une fontaine d’eau vive commence à couler. Vous
avez besoin de l’édification que, seules les langues dans une
dévotion peuvent vous donner.» Dans l’intervalle de deux ou
trois jours Dieu a agi puissamment dans l’âme de cet homme,
et l’a rempli du Saint-Esprit et a commencé ce ruisseau vivant
et édifiant qui a coulé jusqu’à l’innonder. Je l’ai regardé comme
il est descendu de la montagne où il était en train de prier. Je
pouvais voir son visage briller et son air joyeux. Avant même
qu’il me le dise, je savais que le glorieux et édifiant don des
langues était déjà à l’œuvre dans sa vie. La vie de cet homme
fut revolutionncé par ce merveilleux don de l’Esprit.

Parler en des langues que l’on ne connaît pas, c’est parler
miraculeusement et de manière surnaturelle à Dieu. Nous
disons des mystères divins (1 Corinthiens 14:2). «En effet,
celui qui parle en langue ne parle pas aux hommes, mais à
Dieu, car personne ne le comprend, et c’est en esprit qu’il dit
des mystères (ou des secrets divins)». On pourrait déduire ici
qu’en parlant en langues, nos esprits sont surnaturellement en
communion avec Dieu et que le diable, aussi bien que l’homme
sont réduits au silence. De façon imagée, nous avons une ligne
téléphonique qui nous met directement en communication
avec Dieu. Le diable ne peut pas décoder ce don. Nous avons
un code céleste secret.

Prier en d’autres langues, dit Paul, c’est prier par l’esprit.
«Car si je prie en langue mon esprit est en prière mais mon
intelligence demeure stérile.»  1 Corinthiens 14:14.

Que c’est remarquable! Par le moyen de ce don du parler
en langues, notre homme intérieur, notre conscience vis-à-vis
de Dieu, notre esprit, s’exprime, il reçoit des paroles célestes
pour louer, adorer et glorifier le Dieu vivant.

En toute sincérité, j’exhorte instamment tout chétien
rempli du Saint-Esprit à rentrer dans la bénédiction de ce grand
don et de ll’œuvre de Dieu dans sa vie. Le parler en langues
forera un puits là-même dans votre esprit. Il relâchera des puits
artésiens d’extases divines, longtemps renfermés. Le cœur de
Dieu, aussi bien que celui de l’homme s’en rejouiront. Le parler
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en d’autres langues déliera la langue de notre esprit, embrasera
notre âme, et remplira notre cœur d’une joie ineffable, d’une
force sublime, d’un confort suprême et d’une paix
indescriptible.

Ecoutez encore les paroles du grand Apôtre concernant
cette eau qui coule qu’on ne devrait jamais laisser tarir: «Celui
qui parle en langue s’édifie lui-même.» 1 Corithiens 14:4.

«Je rends grâces à Dieu de ce que je parle en langue plus
que vous tous.»  1 Corinthiens 14:18.

«Je désire que vous parliez tous en langues.» 1 Corinthiens
14:5.

Celui qui parle en d’autres langues parle à Dieu, il dit des
mystères ou des secrets divins, il s’édifie lui-même.

C H A P I T R E I V

Pourquoi le Baptême du Saint-Esprit?

Pourquoi dois-je recevoir le baptême du Saint-Esprit?
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Tout d’abord c’est une promesse de Dieu. Dans l’Ancien
Testament, il est dit dans Joël 2:28-29, «Après cela, je
répandrai mon esprit sur toute chair; vos fils et vos filles
prophétiseront, vos vieillards auront des songes, et vos jeunes
gens des visions. Même sur les serviteurs et sur les servantes,
dans ces jours-là, je répandrai mon esprit.»

Dans le Nouveau Testament, Jésus Lui-Même a promis le
Saint-Esprit dans Jean 14:16, «Et moi, je prierai le Père, et il
vous donnera un autre consolateur, afin qu’il demeure
éternellement avec vous.»

Pierre a prêché le baptême du Saint-Esprit dans Actes 2:38-
39, où on lit, «Pierre leur dit: Repentez-vous, et que chacun de
vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos
péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit. Car la promesse
est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au
loin en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les
appellera.»

Deuxièmement, nous recevrons le baptême du Saint-Esprit
parce que c’est un ordre du Seigneur. Ce n’est pas facultatif;
car Jésus a dit dans Luc 24:49, «Restez dans la ville jusqu’à ce
que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut.» Paul a dit
dans Ephésiens 5:18: «Soyez remplis du Saint-Esprit.»

Que veut dire la Bible lorsqu’elle dit, «Vous recevrez une puissance, le
Saint-Esprit survenant sur vous»? Actes 1:8

La réponse pourra varier. Comme nous l’avons dit
précédemment, ceci parle de la puissance pour vaincre, la
puissance pour vivre victorieusement pour Dieu.

Il s’agit de la puissance pour témoigner: «Vous serez mes
témoins.» Ceci ne signifie pas simplement la puissance pour
crier, mais une nouvelle audace, un nouveau courage, et un
zèle nouveau pour Dieu.

Lorsque je fus nouvellement converti, j’étais timide et
rempli de toutes sortes de complexes que je ne saurais décrire.
Étant journaliste, j’étais audacieux comme un lion dans mon
propre domaine; mais lorsqu’il s’agit des choses de l’église, la
pensée de faire ou de dire quelque chose publiquement me
réduisait au silence avec un sentiment qui tient de la panique.

Je me souviens bien de la première fois où les jeunes de
notre église annoncèrent que je parlerais au cours de leur
reunion. Ils ne m’ont pas demandé si j’accepterais de parler; ils
annoncèrent tout simplement que je parlerais. J’étais si glacé de
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peur et bouleversé que je n’ai même pas protesté contre
l’annonce.

Vers la fin de la semaine, ma mère voulut s’enquérir de
l’engagement que j’avais pour le dimanche soir. Elle me
demanda: «Ne prépareras-tu rien pour cette occasion?» Je
l’informai que je ne préparerais rien et que je n’ai nullement
l’intention de me pointer ce soir-là.

Quel choc pour ma mère de m’entendre faire une
déclaration de ce genre! Elle en fut étonnée. Elle protesta
vigoureusement que mon nom a été annoncé et que serait tout-
à-fait embarrassant que j’apparaisse à cette reunion sans être
préparé à parler. Je lui ai rappelé que je n’ai pas offert de parler
et que c’était l’initiative des dirigeants de me confier cette
tâche. Je lui fis savoir que non seulement, je ne parlerais pas
mais que je n’avais nullement l’intention de me pointer à
l’heure prévue.

Ainsi lorsque vint le moment où je devais parler, j’étais
tranquille à la maison, loin de tout embarras et de toute
pression à accomplir ma responsabilité. Quelqu’un pourrait
demander, «Comment s’était passé cette reunion particulière?»
Franchement, je ne le sais pas. Lorsque je retournai à l’église et
à la reunion des jeunes, la semaine suivante, je n’ai rien
demandé à propos de ce qui s’est passé.

Apparemment, ceci été une leçon pour les dirigeants de
notre groupe de jeunes. Une autre fois où il était question que
je parle, ils ont dû obtenir de moi une promesse que je
parlerais et que je me présenterais pour l’engagement qui a été
pris pour que je parle. Toute une semaine durant, ma mère et
moi nous nous sommes mis en peine pour préparer un exposé;
j’avais tout écrit. La seule difficulté était que lorsque vint le
moment où je devais parler, je devins troublé était que lorsque
vint le moment où je devais parler, je devins troublé de
manière si alarmante et si effrayé que je devins pratiquement
aveugle. Je me rendis compte que je pouvais à peine lire le
document et que pour quelle raison, je ne sais, ce que je lisais
n’avait pas pour moi de sens ni de valeur.

Parlant d’une voix hésitante, je bredouillais et
m’embrouillais sur à peu près le tiers ou la moitié de mon
message préparé pour ce soir-là. Je devins si affolé que j’éclatai
en sanglots et me mis à pleurer. Je rangeai ma Bible et mes
notes et courus aussi vite que je pouvais pour sortir de la salle.
Il serait difficile pour moi d’expliquer le terrible sentiment
d’inadaptation, de gêne, et de timidité et les difficultés que ces
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occasions peu fréquentes étaient pour moi. Il en est de même
pour moi, lorsque je dois rendre témoignage, surtout dans
l’église.

Cependant, je peux dire sans la moindre qualification, que
lorsqu’on reçoit le baptême du Saint-Esprit, on reçoit une
nouvelle puissance, une nouvelle confiance, une nouvelle
assurance en Dieu qui est restée en moi dès ce moment jusqu’à
ce jour. Ceci ne signifie pas que jamais, je ne suis intimidé ou
que je ne me soucie guère ou que je suis la sorte de personne
qui compte pour autant sur lui-même. Mais dans le baptême
du Saint-Esprit j’ai trouvé l’antidote pour mes propres
faiblesses, mes craintes et mes complexes. Dans ma propre vie,
je me rands compte que c’est l’accomplissement littéral des
paroles de Jésus: «Vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit
survenant sur vous.» Actes 1:8.

La Bible dit: «Vous êtes la lumière du monde» Matthieu
5:14. Ceci signifie que vous êtes revêtu de puissance pour
attester et témoigner de Jésus. Le Saint-Esprit vous donne la
puissance d’être une lumière vive et qui brille.

Aussi, «Vous êtes le sel de la terre» Matthieu 5:13. Le sel
donne la saveur, préserve, produit a soif et n’est bon qu’avec le
contact. Le baptême du Saint-Esprit vous donne la puissance de
vivre dans le monde et ne pas être du monde. Il vous permet de
fréquenter le monde sans être contaminé par le monde. Il vous
donne la puissance pour avoir de l’influence sur les autres pour
Christ.

La puissance du Saint-Esprit signifie la puissance pour prier
–pas seulement la puissance pour prier efficacement et avec
ferveur, mais aussi la puissance pour vaincre la léthargie et
l’indifférence. Notre nature charnelle est naturellement rebelle
à la prière. Elle raisonne, supplie, plaide, menace, pleure, gémit
et rouspète, mais «De même aussi l’Esprit nous aide dans notre
faiblesse; car nous ne savons pas ce qu’il nous convient de
demander dans nos prières; mais l’Esprit lui-même intercède
pour nous par des soupirs inexprimables.» Romains 8:26.
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C H A P I T R E V

Evidences et Résultats du Baptême du Saint-Esprit
.

Puis-je me garder de parler en langues après avoir reçu
le Baptême du Saint-Esprit ou le don des langues?

A cette question nous répondons positivement et avec
insistance, oui! Oui vous le pouvez! Lorsque quelqu’un dit, «je
ne peux pas me retenir de parler en langues; je n’ai aucun
contrôle sur ce don», vous pouvez être assuré que cela est une
marque d’immaturité, d’ignorance de la Parole de Dieu, de
l’entêtement ou d’instabilité. L’apôtre Paul a déclaré non sans
certitude, «Les esprits des prophètes sont soumis aux
prophètes. Car Dieu n’est pas un Dieu de désordre mais un
Dieu de paix comme dans toutes les églises des saints» 1
Corinthiens 14:32-33.

Pourquoi certaines personnes qui ont été baptisées de l’Esprit et qui
ont parlé en langues semblent vivre une vie plus minable que certains

qui n’ont pas été remplis?

La faute ne se situe pas au niveau du baptême du Saint-
Esprit, mais au niveau de l’individu. Certaines personnes sont
plus stables et fiables que d’autres. Souvenez-vous, le baptême
du Saint-Esprit n’est pas une panacée. Le Saint-Esprit travaille
seulement avec ce qu’on lui donne. Si vous lui donnez du bois
de chêne, Il peut construire une structure qui soit de loin
meilleure à celle qu’Il construira si vous Lui donnez des vignes,
du foin, de l’herbe ou du chaume. Le Saint-Esprit ne fait pas
acception de personne et la grâce de Dieu est sans borne. Si
vous vous soumettez à Lui à ce moment-même et que vous
acceptez ce merveilleux don avec foi et courage, vous serez
baptisé de l’Esprit, quoiqu’avec Sa connaissance infinie, Il sait
que vous allez Lui faire honte demain.

Dieu travaille uniquement avec les gens qui Lui permettent
de travailler ou selon leur coopération avec Lui. Si vous
consacrez votre tout au Christ, et vous soumettez entièrement
votre vie au Saint-Esprit, Il vous permettra de vivre au-delà de
vos capacités et mieux que vous le pouvez vous-même.
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Vous pouvez mettre de l’essence de meilleure qualité à la
fois dans un véhicule Ford Modet-T et dans un autre véhicule
Cadillac, mais vous n’aurez pas les mêmes performances. De la

Même manière le Saint-Esprit ne peut pas vous donner la
performance de Cadillac avec la consécration d’un Model-T.
Souvenez-vous aussi qu’il y a des gens qui ont reçu un talent,
d’autres trois, d’autres cinq, et peut-être des gens qui en ont
reçu dix. Chacun d’entre nous est un individu; et le Saint-
Esprit traite avec chacun d’entre nous individuellement et de
façon différente, ceci selon Sa volonté et en proportion de
notre consécration, notre soumission, nos talents, nos
aptitudes et capacités.

Qu’est-ce que danser en Esprit? Comment pouvons-nous danser en
Esprit? Devrions-nous vouloir danser en Esprit? Quel en est l’intérêt?

Dans l’actuelle effusion charismatique du Saint-Esprit, il y
a eu plus qu’il n’y en a eu auparavant, un intérêt beaucoup
plus grand et de participation à «la danse devant le Seigneur».

Le Nouveau Testament s’est tu sur ce sujet et nous
dépendons entièrement de l’Ancien Testament pour cette
manifestation.

Selon le psalmiste, «la danse» est étroitement liée à
l’adoration et à la louange. Psaume 149:3 «Qu’ils louent Son
nom avec des danses.» 150:4, «Louez-le avec le tambourin et
avec des danses».

Il est mentionné à propos de David dans 2 Samuel 6:14,
que David dansait «de toute sa force» devant l’arche. Miryam
joua de son tambourin et dansa devant l’Eternel après la
délivrance de l’Egypte et la traversée de la Mer Rouge, Exode
15:20-21. Chacun de ces exemples fut le résultat de la très
grande et surnaturelle délivrance que Dieu leur accorda, ou
bien une occasion de grande portée historique, de victoire, et
d’experiences spirituelles. Dans les deux cas il apparaît que
l’intéressé est pratiquement emporté par une extase divine, des
festivités célestes et une exubérance irrésistible et joyeuse.

Je ne pense pas qu’une personne avertie et qui reconnaît
profondément l’action du Saint-Esprit critiquerait de façon
trop acerbe quiconque ayant traversé spirituellement ou
métaphoriquement parlant «la Mer Rouge sur de la terre
sèche», et qui danse, ou s’il a fait monter «l’arche spirituelle.»
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Comment est-ce que le Saint-Esprit aide les jeunes dans leurs
problèmes quotidiens?

Nous avons déjà fait remarquer que le parler en d’autres
langues est l’évidence biblique initiale du baptême du Saint-
Esprit, mais nous voulons encore insister fortement que ceci ne
constitue pas seulement le seul signe de cette grande œuvre de
Dieu dans la vie du croyant.

D’abord, Il vous donne a capacité et le pouvoir d’être
victorieux et de vivre victorieusement en des temps d’épreuves
et d’afflictions aussi bien que dans les choses routinières,
quotidiennes de la vie. «Quand l’ennemi viendra comme un
leuve, l’esprit de l’Eternel le mettra en fuite.» Esï 59:19.

Le Saint-Esprit vous donne la capacité de vivre
victorieusement lorsque vous vous sentez mal et aussi lorsque
vous vous sentez bien. Vous ne pouvez pas, et vous ne vivrez
pas tout le temps, dans l’exubérance et les bénédictions du
genre de ce que vous avez reçu au camp. Dans notre pèlerinage
terrestre, nous avons nos expériences de vallée aussi bien que
celles des cîmes de montagne. Nous avons nos journées mornes
et nos jours bien ensoleillés. Mais souvenez-vous, le Saint-
Esprit est avec vous tous les jours, que vous ressentiez Sa
présence ou non. «Là où est l’Esprit du Seigneur, là est la
liberté». 2 Corinthiens 3:17. Il est avec vous; Il est en vous; Il
demeure pour toujours avec vous.

Deuxièmement, le Saint-Esprit est l’Esprit de foi. Pour être
un chrétien victorieux, vous devez marcher par la foi, non par
la vue, non selon les sentiments, les bénédictions, ou le
manque des bénédictions. Vos sentiments ne constituent pas
l’exact baromètre de votre condition spirituelle. Vous êtes un
enfant de foi, ce qui signifie que vous pouvez et devez avoir la
victoire à tout moment et dans toutes les circonstances par le
moyen de la puissance du Saint-Esprit, qui est le véritable
Esprit de foi.

Est-ce que le don du Saint-Esprit nous aide en tant que chrétiens à
apporter des bénédictions à d’autres?

Cette expérience biblique du baptême du Saint-Esprit n’est
pas seulement une œuvre qui est faite au-dedans de nous, mais
elle permet aussi de donner la vie à d’autres. Jésus a dit: «Celui
qui croit en moi, des fleuves d’eau vive couleront de son sein
comme dit l’Écriture.» Jean 7:38.
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Ceci indiquerait que des fleuves d’eau vive couleront du
sein de celui qui est baptisé pour qu’il soit un instrument de
bénédiction pour communiquer à d’autres, la vie de Dieu. Si
vous avez du l’expérience de voler par-dessus notre grand pays,
vous aurez vu les fleuves et la surabondance de croissance que
produit l’effet de ces fleuves qui coulent, sur les plantes et sur
chacun de leurs affluents. Alors lorsque l’amour et la grâce de
Dieu sont répandus dans le cœur des gens par le Saint-Esprit,
imaginez combien grande est leur capacité à consoler, enrichir,
élargir et fortifier les autres.

Devrions-nous espérer que cette expérience vivante don’t parle Jésus
continue en dépit des circonstances?

En vérité ceci est un travail spontané et perpétuel. Lorsque
nous permettons au Saint-Esprit de mouvoir et de travailler
dans nos vies, le fleuve coulera, coulera, coulera, et coulera. Ne
permettons pas que, ces journées estivales d’une étouffante
chaleur, la suffocante chaleur des fortes tentations, fassent
tarir le ruisseau. Que le gel glacial de la mondanité et du
matérialisme non plus, ne remplisse la fontaine que constitue
notre cœur. Mais que plutôt les fleuves d’eau vive innondent
votre âme et continuent à jamais, de couler comme vraiment
des fleuves d’eau vive, jaillissante, sortant à gros bouillons,
telles des chutes rapides…oui des fleuves, des fleuves.

Qu’est-ce que vous pensez être l’un des résultats les plus importants
et les plus remarquables, et les évidences du baptême du Saint-Esprit?

Ma réponse à cette question se trouve dans Romains 5:5,
«l’amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint-
Esprit qui nous a été donné’» Pour moi cet amour se présente
sous quatre aspects.

Premièrement, notre amour les uns pour les autres, «Nous
savons que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que
nous aimons les frères. Celui qui n’aime pas demeure dans la
mort.» 1 Jean 3:14. «Le fruit de l’Esprit, c’est l’amour.» Galates
5:22.

Deuxièmement, l’amour de Dieu est répandu dans nos
cœurs et se manifeste dans notre amour pour la Parole de Dieu,
la Bible. Le Saint-Esprit fait de la Bible, la Parole écrite, une
réalité. Le même Saint-Esprit qui vous a rempli et qui vous a
donné de parler en langues, et qui est descendu sur vous pour
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vous bénir, le même Saint-Esprit a poussé les auteurs des livres
de la Bible. «Car ce n’est pas par une volonté d’homme qu’une
prophétie a jamais été apportée, mais c’est poussés par le Saint-
Esprit que des hommes ont parlé de la part de Dieu.» 2 Pierre
1:21.

En guise d’illustration, j’aimerais conter une histoire que
j’ai une fois entendue au sujet d’un auteur donné, qui fut
honoré lors d’un banquet. Étant l’invitée d’honneur, on lui
demanda de parler et après son allocution un homme qui était
assis à côté d’elle à la table lui demanda attentivement et de
façon très critique, puisqu’il était un incroyant. Sa question
était la suivante: «Vous ai-je bien compris que vous disiez que
vous croyez que la Bible est la Parole de Dieu?» Elle répliqua,
«c’est bien cela.»

-Pourquoi croyez-vous que c’est la Parole de Dieu?
Demanda-t-il.

-Parce que j’en connais l’auteur, répliqua-t-elle avec
fermeté et simplicité.

Le même Saint-Esprit qui est l’Auteur du Saint Livre, l’ouvre
et en révèle la signification. Ce livre, écrit sous l’inspiration du
Saint-Esprit est la seule vraie assurance qui vous préserve de
rebrousser chemin dans la foi. «Le ciel et la terre passeront,
mais mes paroles ne passeront point» Matthieu 24:35. «Ta
Parole est une lampe à mes pieds, et une lumière sur mon
sentier.» Psaume 119:105. «Je serre ta Parole dans mon cœur,
afin de ne pas pécher contre toi.» Psaume 119:11. Les
sentiments changeront, ne seront plus ou connaîtront des
fluctuations, mais la Parole éternelle de Dieu demeure toujours
la même.

Ace sujet j’aimerais vous incitec à participer avec nous à
l’un des plus grands défis de notre vie. C’est pour nous un
privilège de lire toute la Bible en entier chaque année depuis
que nous avons 22ans. En lisant trois chapitres chaque jour et
cinq les dimanches, vous pouvez lire complètement la Parole de
Dieu chaque année. Essayez cela! Je vous défie de le faire. Nous
avons préparé des tableaux spéciaux de lecture biblique
quotidienne, que nous serions heureux de fournir sur demande,
pour aider ceux qui sont intéressés à la lecture de la Bible.

Troisièmement, l’amour de Dieu répandu dans nos cœurs
par le Saint-Esprit rend de plus en plus réel l’amour de Christ,
la Parole vivante. Dans Jean 16 et 14 et dans Jean 15:26, Jésus
dit que le Saint-Esprit que le Père enverra en son nom ne
parlera pas de lui-même, mais qu’il rendra témoignage de lui, il
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le glorifiera, il entendra de lui. Il prendra de ce qui est à lui et
il vous l’annoncera. Le Saint-Esprit ne vient pas pour enseigner
la géographie ou l’histoire. Il vient dans votre vie pour glorifier
Jésus, pour rendre témoignage de Jésus et pour faire des
desseins et de la volonté de Jésus, une réalité pour nous.

Les gens remplis du Saint-Esprit ne parlent pas d’eux-
mêmes. Ils ne se glorifient pas eux-mêmes. Le vrai test d’une
prédication, d’un enseignement, d’un témoignage et d’un
service chrétien réside en comment ceux-ci donnent gloire à
Jésus. «L’amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le
Saint-Esprit.» Romains 5:5.

Quatrièmement, l’amour de Dieu répandu dans nos cœurs
par le Saint-Esprit intensifie notre amour pour les âmes perdues.
Lorsque nous avons un fardeau pour les perdus, nous
permettrons au dessein réel du don du Saint-Esprit dans nos
vies de s’accomplir; car, «vous recevrez une puissance, le Saint-
Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins…» Actes
1:8.

Finalement, je puis vous exhorter à faire chaque jour, trois
choses qui garderont votre témoignage brillant et votre vie
chrétienne dans un état de constance. (1) Suivez l’exemple de
Paul donné dans 1 Corinthiens 14:18, «je rends grâces à Dieu
de ce que je parle en langue plus que vous tous;» et dans 1
Corinthiens 14:15 «… je prierai par l’esprit, mais je prierai
aussi par l’intelligence.» (2) Lisez chaque jour et de façon
systématique, une portion de la Parole de Dieu. (3) Chaque
jour, témoignez de Jésus à quelqu’un.

Conseils à propos de la prière avec celui qui cherche

Y-a-t-il une manière convenable de prier pour quelqu’un qui cherche à
être rempli du Saint-Esprit. Si oui laquelle?

1. Encouragez l’intéressé en priant avec lui à haute voix, en
louant le Seigneur, et parlant vous même en langues. Prenez
du plaisir à être vous-même à nouveau rempli

2. Citez à haute voix des passages bibliques tels que:

«Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et [ils] se
mirent à parler en d’autres langues, selon que l’Esprit leur
donnait de s’exprimer.» Actes 2:4
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«Des fleuves d’eau vive couleront de son sein…(Il dit cela
de l’esprit que devaient recevoir ceux qui croiraient en lui).»

Jean 7:38,39

«Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils
seront rassasiés.» Matthieu 5:6

«Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous
l’avez reçu, et vous le verrez s’accomplir.» Marc 11:24

3. Gardez-vous d’aller voir ou de parler à d’autres personnes en
vue de ne pas distraire l’intéressé.

4. Le contact physique avec l’intéressé devrait être le minimum
possible; il pourra s’agir par exemple de mettre légèrement la
main sur son épaule. Souvenez-vous, le Seigneur est celui qui
remplit.

5. Quand quelqu’un reçoit le baptême du Saint-Esprit avec la
preuve du parler en langue, encouragez-le à témoigner de ce
qui s’est passé dans sa vie. Il devrait être lui-même sans
doute satisfait d’avoir reçu le baptême du Saint-Esprit.
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